

Fecha: 12-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: SLEP Maule Costa desarrolla variados proyectos de conservación, contingencia y mantenimiento

Pág. : 9

Cm2: 696,0

VPE: \$ 1.391.963

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

JUEVES 12 DE FEBRERO DE 2020

DIARIO EL HERALDO

SLEP Maule Costa desarrolla variados proyectos de conservación, contingencia y mantenimiento

La Subdirección de Infraestructura, Implementación y Mantenimiento del Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, ha efectuado una amplia y variada labor para mejorar el servicio educacional que se entrega en los establecimientos en lo que respecta al bienestar de las comunidades, con el objetivo de que estas puedan trabajar diariamente en ambientes adecuados.

Es así como durante el año 2025 se obtuvo la elegibilidad de 9 proyectos de Conservación, es decir, de inversión en mejoras en 9 establecimientos, lo que permitió en la práctica hacer una ejecución al cien por ciento del proyecto de Conservación de la escuela Junquillar en Constitución, el que fue recepcionado satisfactoriamente los últimos días del año 2025 con una inversión de 311 millones de pesos, a cargo de la empresa JFM Equipo, obra que destaca por ser el primer proyecto gestionado y financiado íntegramente por el Servicio Local.

A su vez, durante el año pasado, se pudo concretar el 85 por ciento de los trabajos

de Conservación en la escuela Pedro Antonio Tejos de la comuna de Empedrado, recepcionándose el porcentaje restante los primeros días de enero de este año. Estas obras tuvieron una inversión aproximada de 250 millones de pesos a cargo de la Constructora Santa Josefina.

Los otros siete proyectos de Conservación comenzaron las obras el pasado 29 de diciembre, encontrándose en pleno desarrollo, dando la urgencia por los meses de enero y febrero, logrando así las condiciones necesarias para un inicio de Año Escolar 2026 sin contratiempos.

Estas obras están siendo ejecutadas por diversas constructoras licitadas las que en su conjunto cuentan con un monto de inversión cercano a los 1.890 millones de pesos.

“Principalmente, se han hecho remodelaciones completas en sistemas de alcantarillado, agua potable y artefactos, dejando los baños completamente operativos y nuevos.

A las canchas se les ha hecho un tratamiento nuevo; hemos trabajado en la evacuación de aguas lluvias y realizados proyectos en

una condición integral, priorizando los mayores problemas”, explica la Subdirectora de Infraestructura, Implementación y Mantenimiento del SLEP Maule Costa, Ruth Ceroni.

CONTINGENCIA

A su vez, también se visitaron recientemente los dos proyectos financiados por la Dirección de Educación Pública que fueron recepcionados favorablemente a fines del año pasado. Se trata de obras de Contingencia, es decir, intervenciones importantes para dar continuidad al servicio educativo y que fueron seleccionadas entre varias iniciativas. Se trata de la cubierta de la cancha de la escuela Pahuil en Chanco y el muro de contención de la escuela Santa Aurora de Carrizal en Constitución.

Ambas obras fueron seleccionadas porque presentaban problemáticas que se venían arrastrando hacia varios años.

MANTENIMIENTO

A través de la Subvención de Mantenimiento, durante el año 2025 se efectuaron intervenciones en diversos establecimientos del territorio Maule Costa, dando priorización a obras mayores, como es el caso de la construcción de pozos profundos para resolver el abastecimiento de agua potable en la Escuela Especial de Lenguaje Polhuin y en la escuela de Pahuil, ambas de Chanco.

También están los trabajos que se realizaron en el sector de

Siete obras de Conservación se encuentran en plena ejecución con un monto de inversión aproximado de 1.890 millones de pesos y otros fueron recepcionados a fines del año 2025 e inicio del 2026

básica del Liceo San Ignacio de Empedrado.

Este proyecto es una losa estructural, obra de gran envergadura, la que había cedido en su centro y se movía. Fiscalizada por la Superintendencia de Educación, el SLEP actuó rápidamente con recursos de Mantenimiento, proyecto que también fue recepcionado el 2025.

“Así como estas iniciativas, hay otras mejoras importantes que hemos podido hacer con Mantenimiento, principalmente enfocándonos en sistemas básicos, como instalaciones eléctricas, agua potable, alcantarillado, baños, cocinas de los establecimientos y también recurriendo a las cubiertas y evitar que se presenten filtraciones de agua en los establecimientos”, expresa Ceroni.

Por lo mismo, ante situaciones urgentes, se cuenta con un convenio de suministros con una empresa que de respuesta oportuna.

NUEVAS INICIATIVAS

“Este año ya lo hemos iniciado con 7 proyectos que están

en plena etapa de ejecución ...y el equipo de Infraestructura está

trabajando arduamente para desarrollar 12 nuevas iniciativas... a marzo deberíamos tener seis proyectos elegibles y los otros seis al mes de junio, ...proyectos priorizados de acuerdo con las problemáticas que se presentan en cada establecimiento”, señaló la Subdirectora de Infraestructura.

De esta forma, este año se seleccionarán para los proyectos de Conservación los establecimientos que hubiesen ya cumplido la cantidad de años sin realizar trabajos de este tipo y que sean más urgentes para el normal funcionamiento del servicio educacional.

